きりん組だより

2022, 11月 尚徳福祉会 坂戸保育園

運動会も無事に終わり、子ども達はまたひとつ成長したように思います。季節は一雨ごとに秋が深まってきました。日中は、日差しの暖かさを感じられ元気いっぱいに外に出て遊んでいる子どもたちです。最近は、ごっこ遊びが増え、お部屋や園庭でお母さん役・お父さん役・お姉ちゃん役・赤ちゃん役など自分たちで役を振り分けお家ごっこを楽しんでいます!これからますます寒くなってくると思いますが、体調面に配慮しながら元気いっぱい遊んでいきたいと思います。



~うんどうかい楽しかったね~

10月8日に運動会がありました!きりん組にとっては初めての運動会。もうすぐ運動会だととても楽しみにしていた子ども達です。当日は思った以上に緊張していましたがみんな頑張っていましたね!かけっこでは、自分の名前が呼ばれると「はい!」と大きな返事をしてゴールまで走り抜け、バナナくん体操ではそれぞれ可愛い姿をみせてくれました。終わった後に、「どうだった?」とみんなに尋ねると「楽しかった~!!」という声が聞こえてきました!

名の歌いをほりの

10月18日にお芋ほりに行きました。。雨もなんとか上がりリュックを背負っていざ出発!!道中はわくわくした気持ちでいっぱいで足取りが軽い子どもたちでしたよ。芋畑に着くと、まずお話を聞きそれから芋ほりをしました。掘り進めていくと、大きいなお芋を発見!「見て~!大きいお芋!」「先生、手伝って~」と次々に掘っていく子どもたちでした!帰りは、掘ったお芋の中から1~2個をカバンに入れて持って帰りました。帰りの道中もルンルンで帰りました。お家でお芋食べたよ!美味しかったよ!という声がたくさん聞かれました。

~なかよし発表会~

きりん組では「どうぞのいす」のオペレッ タを発表することになりました。

- ・プレ発表 12/6(火)
- ・ なかよし発表会 12/10(土) きりん組は9:35 (開場)、9:50 (開演) 10:10 (終了)です。



おねがい

- ○薄手の上着の準備をお願いします。 また、肌着の用意もお願いします。
- ○名前が消えかかっている物がありま す。ご確認お願いします。

園庭靴にも名前を記入して下さい。

